

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENTE

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMÍA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y  
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACIÓN LOCAL

EDUCACIÓN

SALUD

DESARROLLO RURAL  
Y MEDIO AMBIENTEASUNTOS SOCIALES, FAMILIA,  
JUVENTUD Y DEPORTE**CULTURA Y TURISMO**  
**PRÍNCIPE DE VIANA**OBRAS PÚBLICAS,  
TRANSPORTES Y COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACIÓN  
DEL TERRITORIO

INNOVACIÓN, EMPRESA Y EMPLEO

## SM la Reina de España visita el stand de Navarra en Fitur

*El consejero Corpas le ha mostrado el expositor, que incluye un frontón para dar a conocer un nuevo producto turístico: la ruta de la pelota*

Miércoles, 19 de enero de 2011

Su Majestad la Reina, Doña Sofía, ha visitado hoy el stand de Navarra en la Feria Internacional de Turismo (Fitur), que se celebra en el Recinto Ferial Juan Carlos I de Madrid hasta el próximo domingo, 23 de enero. La muestra ha sido inaugurada esta mañana por la Reina de España.

Doña Sofía ha estado acompañada por el ministro de Industria, Comercio y Turismo, Miguel Sebastián. A su llegada al stand, ha sido recibida por el consejero de Cultura y Turismo, Juan Ramón Corpas, quien le ha hecho entrega, como obsequio, de un libro sobre la iglesia de San Miguel de Corella, una localidad que fue sede real.

La Reina ha trasladado al consejero y al director general de Turismo, Carlos Erce, el afecto de la Casa Real por Navarra y sus gentes, así como lo cómodos que se han sentido en sus visitas a las Comunidad Foral.

Durante la visita, Corpas ha mostrado a la Reina y al ministro Sebastián los visuales de la nueva campaña realizada por Kukuxumusu para el Gobierno de Navarra. Según ha explicado el consejero, las nuevas imágenes tienen un tono amable para provocar la sonrisa de los visitantes. En este sentido, Corpas ha manifestado que “en unos momentos de crisis, Navarra ha querido renovarse”.

El consejero les ha mostrado, asimismo, el frontón que se ha instalado en el interior del expositor, así como varias vitrinas en las que se recoge material relativo a las diversas modalidades de pelota. Con ello, el Ejecutivo foral quiere dar a conocer la puesta en marcha de un nuevo producto turístico: la ruta de la pelota.

Doña Sofía ha preguntado por la existencia de un juego de pelota virtual, a lo que el consejero le ha respondido que habrá juego real con pelotaris profesionales, que efectuarán demostraciones de pelota. Corpas ha recordado, asimismo, que el frontón es en las pequeñas localidades de Navarra un lugar, no sólo de práctica deportiva, sino también de reunión y de celebración festiva.

### Oferta turística de Navarra

El turismo cultural y de naturaleza son dos de las propuestas que el Gobierno de Navarra presenta en Fitur. Esta importante cita mundial del sector turístico servirá al Departamento de Cultura y Turismo para dar a conocer la nueva campaña de promoción y publicidad, y para dar un nuevo impulso al programa “Navarra te recibe gratis” que ofrece descuentos a los visitantes de la Comunidad Foral.

La presencia de Turismo “Reyno de Navarra” en Fitur se complementa con un amplio programa de presentaciones y actividades. Los visitantes al stand pueden, en esta edición, conocer el mundo de la pelota de la mano de

jugadores de la empresa Frontis y disfrutar de las propuestas turísticas de Navarra en 3D.

En el exterior del stand, de 500 metros cuadrados, se han colocado los visuales de la nueva campaña de promoción y publicidad, con los personajes ligeramente adelantados a las fotografías. Un zócalo vegetal, con pequeños animales, rodea todo el recinto, en el que se distribuyen seis mostradores informativos.

### **Programa del Día de Navarra**

El jueves, día 20 de enero, a las 12 horas, se celebrará en el stand un acto institucional de presentación de la oferta turística de la Comunidad Foral, con presencia del Presidente de Navarra, Miguel Sanz; la presidenta del Parlamento foral, Elena Torres; el consejero de Cultura y Turismo, Juan Ramón Corpas; y la alcaldesa de Pamplona, Yolanda Barcina.

Por la tarde, a partir de las 15,45 horas, se dará inicio a las presentaciones profesionales. En la primera de ellas, el Ayuntamiento de Tudela presentará la XVII Jornadas de Exaltación y Fiestas de la Verdura 2011. A continuación, se dará a conocer el Consorcio Turístico de las Tierras de Javier, al que seguirá el nuevo espacio nórdico Nordic 6 formado por seis centros de esquí de fondo de Navarra, Aragón y Francia. A las 17 horas, se presentará el acuerdo comercial entre la asociación de agroturismos Abelore y Gites de France 64. Acto seguido, está previsto que el Ayuntamiento de Pamplona exponga su oferta turística y cultural en torno a la Ciudadela y las murallas. Posteriormente, Turismo "Reyno de Navarra" y Bertiz BTT darán a conocer la oferta de turismo activo en la Comunidad Foral.

Otra de las actividades que tendrá lugar mañana jueves, a las 17 horas, es una cata de vino navarro a cargo de Pilar García Granero, presidenta del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Navarra.

En la jornada del viernes, se desarrollarán las siguientes presentaciones profesionales: Anavarra expondrá "Navarra a su aire en cuatro estrellas", circuitos de verano, Semana Santa, especiales tercera edad y otras propuestas, a las 11 horas. Media hora más tarde, la Asociación de Empresas Turísticas Innovadoras de Navarra "Turnavarra" dará a conocer una nueva plataforma de contenidos y servicios turísticos. Posteriormente, será el turno del Ayuntamiento de Sangüesa, que presentará Sangüesoir, una cita estival con el arte contemporáneo. A las 12 horas, la sociedad pública ICAN presentará una propuesta gastronómica basada en los productos de Denominación de Origen de Navarra. Y, a las 12,30 horas, Turismo "Reyno de Navarra" detallará los beneficios de la campaña "Navarra te recibe gratis" en 2011. Finalmente, a las 13 horas, tendrá lugar la presentación de la Ruta y el Mundo de la Pelota a cargo de la Federación Navarra de Pelota Vasca y pelotaris profesionales de la empresa Frontis.

Estos mismos deportistas acercarán la pelota a los visitantes, con demostraciones que tendrán lugar el viernes por la tarde, el sábado (mañana y tarde) y el domingo por la mañana. Dirigido a niños y jóvenes, se ha organizado para el fin de semana la actividad "Colorea Navarra".